

今日で、1学期が終わります。

1年生が入学して、その他の学年が新しい学年に一つずつ進級したのが4月ですから、もう6ヶ月がたちました。

1学期はたくさんことができました。

5月初めには1年生から4年生までは遠足がありました。たのしかったですね。

5月の終わりには運動会がありました。みなさんの頑張りに誰もが感動しました。

6月になって5年生は自然教室に行きました。友達との絆を深めた2日間でした。

昨年ではできなかったプールも今年ではできました。たくさんはいることができました。

長い夏休みも戻ってきました。今年は35日間もありました。

でも、夏休み中から新型コロナウイルス感染症が広がり、リモート授業などつい最近までとても苦しい思いをしました。

それでも、マスクや消毒、黙食など今も続けているみんなの頑張りで、夏休み前の生活に少しずつ戻ってきています。

東小学校の学校教育目標は「やってみよう」ですね。

友達、仲間と一緒に良いと思うことを進んでやってみよう、取り組んでみよう。そして、続けてみよう。

それが、先生達が目指す東小学校の子供達の姿です。

困っている人がいたら声をかける。やってみよう。

頑張っている人を見たら、お手伝いをする。やってみよう。

こうしたらもっと良くなる。やってみよう。

やってみようが増えて、東小学校のみんなが幸せになる。

今日までの6ヶ月間を振り返って、自分はどうだったのか少し考えてください。

2学期には、子どもまつりがあります。

6年生は、修学旅行も待っています。

みなさんに期待しています。

